
Viernes, 9 de julio de 2021 Las Cuencas LA NUEVA ESPAÑA | 3

“El primer gesto de la Universi-
dad con el Campus de Mieres ya lo 
tenemos, es el Instituto Mixto de la 
Biodiversidad”. Así de contundente 
se mostró ayer el rector de la Univer-
sidad de Oviedo, Ignacio Villaverde, 
en la inauguración de las décimas 
Jornadas Internacionales de Docto-
rado que se celebraron en Barredo. 
El responsable universitario ya ha-
bía destacado de que la presencia de 
esta actividad en Mieres sirve para 
“transmitir esa imagen de que este 
es un gran campus de la Universidad 
de Oviedo, y queremos hacerlo con 
gestos como este, que tienen mucho 
de simbólico y también de realidad”. 
“Mieres es un espacio universitario 
de primer nivel y alberga actividades 
internacionales como son estas jor-
nadas”, despachó Villaverde. 

El Rector subrayó que la llegada 
del Instituto de la Biodiversidad 
“huye de la idea de los localismos: 
la mayoría de los investigadores son 
biólogos que están el campus del 
Cristo y no han tenido ningún incon-
veniente en trasladarse a un campus 
que les ofrece espacio, equipamien-
to y mucha comodidad para su tra-
bajo, y cercanía a los espacios en los 
que van a trabajar”. 

Además, sobre el desarrollo del 
campus de Mieres, Villaverde indi-
có que los plazos se comenzarán a 

conocer en otoño, toda vez que se 
formalice el consejo de campus y se 
nombre a la directora del plan estra-
tégico, que sería la actual responsa-
ble de la Politécnica, Asun Cámara. 

Palabras, todas ellas, que dejaron 
satisfecho al alcalde de Mieres, Aní-
bal Vázquez. “Yo me creo de verdad 
que se va dentro del plazo y del pro-
grama que se nos presentó en el 
Ayuntamiento para el desarrollo del 
campus”, dijo el regidor, que agregó 
que “hay que dar tiempo para llevar 
las cosas a cabo, porque no se pue-
den hacer de la noche a la mañana”. 
“De momento ya tenemos uno de 
los institutos y confiamos en que la 
hoja de ruta de la Universidad llene 
de contenido este campus, ya que 
era impresentable tenerlo sin activi-
dad con los millones que se gasta-
ron”, apuntó Vázquez. Y pese a todo, 
el regidor no se olvida del grado de 
Deporte. “Nosotros seguimos rei-
vindicando el grado de Deporte, pe-
ro iremos viendo. El plan de la Uni-
versidad está bien, pero yo nunca 
creo que sea suficiente”, apuntó 
Vázquez, para agregar que “esto es 
un como un tren, los vagones van 
uno detrás de otro, y tirados por la 
máquina”. Y cuestionado por dónde 
está ahora el vagón con el grado de 
Deporte, el Alcalde se mostró claro: 
“Ahora mismo no lo sé, pero desde 
luego nosotros queremos que sea de 
los primeros”.  

Las X Jornadas Internacionales 
de Doctorado de la Universidad de 
Oviedo reunieron ayer a 137 inves-
tigadores y están dirigidas especial-
mente a los estudiantes de doctora-
do, tanto de la Universidad de Ovie-
do como de otras universidades es-
pañolas y extranjeras, con el objeti-
vo promover la difusión de la activi-
dad investigadora de los doctoran-
dos de las diferentes ramas del cono-
cimiento y favorecer la exposición 
de los resultados obtenidos en inves-
tigaciones y tesis doctorales.

Villaverde: “El primer gesto con el campus 
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La inauguración de las X Jornadas de Doctorado, ayer, en el campus de Mieres. | A. Velasco

Las claves
Jornadas. Más de 130 
investigadores se 
dieron cita en el 

campus de Mieres en las Jornadas 
Internacionales de Doctorado, 
con el objetivo de intercambiar 
experiencias y tesis.
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Desarrollo. El Rector 
aseguró que el 
Instituto de la 

Biodiversidad es el primer paso 
para el desarrollo de las 
instalaciones de Barredo, que se 
irá planificando en otoño.
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Deporte. El alcalde de 
Mieres, Aníbal 
Vázquez, se mostró 

satisfecho con los compromisos 
del Rector, si bien mantuvo la 
exigencia del grado de Deporte 
para el campus de Mieres.
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Los talleres de empleo crearán casi cien 
trabajos temporales en los valles mineros
Los ayuntamientos de Langreo y San Martín, además de Fucomi, reciben 
ayudas por más de dos millones para desarrollar acciones formativas

Casi un centenar de nuevos em-
pleos en las Cuencas. Ese es el sal-
do de puestos de trabajo que se po-
drán crear de forma temporal gra-
cias a las ayudas para la puesta en 
marcha de los programas de es-
cuelas taller y talleres de empleo, 
cuya aprobación se publicó ayer 
en el Boletín Oficial del Principa-
do. El concreto, en los valles car-
boneros se desarrollarán acciones a 
través de los ayuntamientos de 
Langreo y San Martín del Rey Au-
relio, y de la Fundación Comarcas 
Mineras (Fucomi), tal y como se 
especifica en la convocatoria publi-
cada ayer en el BOPA.  

En el caso del Ayuntamiento de 
Langreo, se desarrollará un pro-

grama, previsto para quince parti-
cipantes. Se trata de la especialidad 
de “Limpieza en espacios abiertos 
e instalaciones industriales”. 
Cuenta con una subvención para su 
desarrollo de 355.270 euros. 

En San Martín del Rey Aurelio 
se llevarán a cabo cinco progra-
mas diferentes, cada uno de ellos 
para una decena de participantes. 
Los módulos que se impartirán son 
“Limpieza en espacios abiertos e 
instalaciones industriales”; “Dina-
mización de actividades de tiempo 
libre educativo infantil y juvenil”; 
“Actividades auxiliares en conser-
vación y mejora de montes”; 
“Operaciones auxiliares de albañi-
lería de fábricas y cubiertas” y 
“Operaciones auxiliares de acaba-
dos, rígidos y urbanización”. Estos 
talleres de empleo que se desarro-

llarán en San Martín tendrán un 
año de duración, y entre todos su-
man una subvención de 1,065 mi-
llones de euros. Casi medio cente-
nar de personas podrán acceder a 
estas plazas para las diferentes ac-
tividades. 

Por último, también la Funda-
ción Comarcas Mineras (Fucomi), 
cuya sede está en el pozo San José 
de Turón, ha accedido al programa 
de ayudas de la Consejería de In-
dustria. En concreto habrá tres mó-
dulos de escuelas taller con diez 
plazas cada uno que recibirán fon-
dos públicos. En este caso, se ha 
apostado por formación en “Mon-
taje y mantenimiento de instala-
ciones solares térmicas”, “Aten-
ción al cliente, consumidor y usua-
rio” y “Operaciones auxiliares de 
servicios administrativos genera-

les. Operaciones de grabación y 
tratamiento de datos”. En este ca-
so, la subvención concedida es pa-
ra dos años, 2021 y 2022, toda vez 
que el plazo para desarrollar estos 
talleres es de 18 meses. En concre-
to, Fucomi recibirá 783.122 euros 
para la puesta en marcha de las tres 
actividades. 

Estos talleres de empleo que se 
desarrollarán tanto desde la admi-
nistración pública como desde una 
fundación como Fucomi suponen 
programas que combinan la for-
mación teórica con las práctica, lo 
que permite a los usuarios formar-
se en un área en el que luego van a 
poder actuar sobre el terreno, y que 
permitirá también a los ayunta-
mientos, por el plazo que dure el 
programa, contar con más personal 
en diferentes espacios.

Ayudas 
El Principado ha aprobado 
las ayudas para los talleres 
de empleo y las escuelas 
taller en Asturias. En las 
Cuencas, Langreo, San 

Martín y Fucomi recibirán, 
entre todos, más de dos 

millones de euros.
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Beneficiarios 
Casi un centenar de plazas 
serán las que se habiliten 

entre los nueve módulos que 
se desarrollarán entres las 

administraciones y la 
Fundación en el marco de 

estos talleres laborales.

Plazos 
Mientras que los talleres 

de empleo que 
desarrollarán los 

ayuntamientos tienen una 
duración de doce meses, 

los tres módulos que 
impartirá Fucomi se van 

hasta los 18 meses.
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